

Las obras de la ciudad deportiva no avanzan

Juan: "Le exigimos al alcalde que depure responsabilidades"

Vinaròs, 19 de noviembre de 2008

El PP de Vinaròs sigue convocando a los medios de comunicación en las inmediaciones de las obras sin terminar de proyectos prometidos por el gobierno bipartito. Este miércoles han sido las futuras instalaciones deportivas al lado de la estación, y a pie de campo el portavoz popular ha recordado fundamentalmente el inmenso retraso que sufren al comprobar "in situ" la situación en la que se encuentran.

Según comentaba Juan Bautista Juan: "nos encontramos delante de uno de los incumplimientos más importantes de la pareja Romeu-Balada, han sido muchas las promesas de tener finalizada esta infraestructura tan reivindicada por los deportistas y viendo en la situación que se encuentran resulta desesperante no verla finalizada. Se trata pues de una decepción más de aquellas promesas que el equipo de gobierno quería contagiarnos de su entusiasmo en su gestión y que hoy simplemente, después de 5 años al frente del Ayuntamiento son un fiasco más".

Juan Bta Juan recordaba que en la ciudad deportiva no sólo faltan terminar instalaciones deportivas, ya que únicamente se ven unos campos con césped artificial y unos vestuarios desconexos, sino que además los terrenos carecen de urbanización y de servicios urbanísticos, tales como agua, luz y alcantarillado; además de los accesos pertinentes que deben de garantizar la seguridad a todos los usuarios, tal y como exigía el propio informe de carreteras para su autorización.

"Nos habían asegurado que estarían disponibles para las escuelas de Fútbol desde hace más de 2 años- continuó Juan- y una vez más su palabra carece de valor, defraudando fundamentalmente a los más jóvenes que ven como van creciendo sin disponer de instalaciones adecuadas que si ven otras poblaciones"

"Habrá que recordar que el desarrollo de esta infraestructura –proseguía el portavoz popular- nació fruto de un convenio con la empresa Catala Wagner en la que a cambio de permitirle construir torres de 20 pisos en la zona Vistavella, la empresa se comprometía a invertir 2.5 millones de euros en instalaciones deportivas."

En estos momentos desconocemos cual es el futuro de estas instalaciones, según manifestaba el edil Juan Bta Juan, "Ahora la empresa no ha cumplido con su parte del convenio, abandonando la construcción de la ciudad deportiva y no realizando los accesos a los que se había comprometido, por tanto desde el PP nos preguntamos:

¿aunque la empresa no haya cumplido, se le permitirá construir las torres de 20 pisos?

¿quién se hará cargo de finalizar dichas instalaciones?".

Concluyendo, Juan añadía: "desde el PP de Vinaròs le exigimos al Alcalde que depure responsabilidades o que rescinda el convenio con la empresa, de lo contrario pensaremos que el único culpable de esta promesa incumplida es exclusivamente él, de haber fallado a todos los vinarocenses y en especial a los deportistas".